

# **Mons. José María Yanguas, obispo de Cuenca destaca el amor al Papa de monseñor Javier Echevarría**

El obispo de Cuenca, José María Yanguas, ha destacado el amor al Papa de monseñor Javier Echevarría, obispo-prelado del Opus Dei. Yanguas ha presidido esta tarde el funeral por Echevarría junto a una docena de presbíteros y ante centenares de fieles en la parroquia conquense de San Esteban.

20/12/2016

## El Día Mons. José María Yanguas, obispo de Cuenca destaca el amor al Papa de monseñor Javier Echevarría

\*\*\*\*\*

El obispo de Cuenca, que trató asiduamente a Javier Echevarría en Roma, ha podido ofrecer un testimonio de primera mano de su personalidad. Entre sus rasgos principales, Yanguas ha subrayado su trabajo por la comunión, tanto entre los fieles del Opus Dei como entre la prelatura y la Iglesia universal y su cabeza, el Papa.

Monseñor Echevarría fue consagrado obispo en 1995 por San Juan Pablo II, a quien conoció en múltiples encuentros; después se mostró muy disponible con Benedicto XVI; y, en

los últimos años, secundó estrechamente al Papa Francisco. El pasado verano el prelado del Opus Dei quiso acompañar al Papa en Cracovia, durante la Jornada Mariana de la Juventud, y el 6 de noviembre fue recibido, por última vez, en audiencia por Francisco, hecho que resaltó gozoso Echevarría en la carta pastoral que publicó 12 días antes de su muerte.

Monseñor Yanguas resaltó el carácter sereno de Echevarría, su alegría “y su delicadísimo sentido del humor”, que hacía muy grata la relación con él. “No era nada fácil suceder a San Josemaría Escrivá y al Beato Álvaro del Portillo al frente del Opus Dei”, afirmó Yanguas, pues el primero hubo de transmitir un mensaje renovado para los laicos cristianos y el segundo llevó a su término la configuración jurídica del Opus Dei. Sin embargo, según el obispo de Cuenca, Echevarría supo afrontar su

misión con una entrega completa, como también destacó el Papa Francisco en su telegrama de condolencia.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/mons-jose-maria-yanguas-obispo-de-cuenca-destaca-el-amor-al-papa-de-monsenor-javier-echevarria/> (23/01/2026)